

Lic. Manuel J. Gajardo
Santa Rosa, Capán

LA VOZ DE YORO

Publicación al servicio del Derecho y la Justicia.

Dirige y Redacta JORGE TROCHEZ M.

Administración: Anexa a la Dirección.

AÑO I

El Progreso, Yoro, Octubre 24 de 1950.

Nº 9

El Club de Leones

Ya nos hemos dado cuenta de que los leones de esta cueva progresista se han organizado, que han hecho fiestas, que han bailado y tomado sus traguitos y otras cosas por el estilo. Como una de las finalidades del Leonismo Internacional es hacer el bien al prójimo; dar vuelo a sus ansias filantrópicas, preguntamos nosotros: ¿qué obra de asistencia social tienen planeada los leones locales para este sector donde domina la filaria y el paludismo? Hay tantos niños que no pueden ser atendidos en sus enfermedades por la extrema pobreza de sus padres. Hay tantos niños descalzos por el mismo motivo. Hay tantos niños anémicos, desnutridos y sin alimentos que necesitan el apoyo de gente humanitaria para mejorar su condición.

¿Podrá ayudarlos el leonismo local?...

(Pasa a la 2ª Pág.)

El Obrero, Factor Indispensable

Hay una fuerza poderosa que imprime un perenne movimiento evolutivo al progreso mundial. Si esa fuerza se propusiera restar su contingente a la humanidad en venganza por el deslén conque ésta retribuye su humilde pero poderoso esfuerzo, no cabe duda que el mundo sería presa de un cataclismo sin precedentes. Se vendría una avalancha de dificultades y de contratiempos que nadie podría conjurar, hundiendo la especie humana en aterradora inquietud. Pero estamos seguros que muy pocos o nadie se ha tomado el rabajo de pensar siquiera por un momento en la utilidad que esa fuerza presta en beneficio del hombre. Nadie ha querido reconocer la importancia de ese motor cuya fuerza motriz es capaz de evolucionar al mundo entero. Siempre se le ve con des-

El Rev. Padre Antonio Capdevila

El sábado 14 de los corrientes arribó a San Pedro Sula, con procedencia de Filadelfia, Estados Unidos de América, el Reverendo Padre Antonio Capdevila. La feligresía sampedrana está de plácemes con la venida del preclaro Sacerdote Capdevila, pues él cuenta con muchísimas amistades que supo conquistarse durante su permanencia en aquella ciudad hace diez y nueve años, tiempo en que, después de una prolongada labor eclesiástica y educativa desempeñada en el Colegio San Vicente de Paúl, partió para aquella gran federación del Norte, de donde vuelve a tornar a nosotros.

La noticia de la venida de tan digno representante de Cristo,

(Pasa a la 4ª Pág.)

San Pedro Sula se Moderniza

El Concejo del Distrito integrado por hombres progresistas, no descansa, laborando siempre por el mejoramiento de aquella hermosa ciudad. Desde hace algún tiempo tenía comprado el terreno para la ubicación de un nuevo cementerio, en la parte Sur este de la ciudad. Ya están elaborando los planos para trazarlo de acuerdo con la técnica moderna y a modo que satisfaga las necesidades de aquella progresista ciudad.

La prensa local y seguidamente la radio se ha referido a la necesidad de arreglar ambos lados de la Avenida Lempira, dotándolos de buenas bancas para descanso y solaz de los sampedranos en las horas de la tarde y nocturnas. Argumentan que es de urgente necesidad su colocación y se lamenta de que las que

(Pasa a la 4ª Pág.)

Santiago Turcios Introduce Nuevo Género de Asesinato

Tras las rejas, con ambos antebrazos apoyados en los cuadros de las mismas, estaba de pie un hombrecillo de tamaño mediano, trigueno, de bigote corto y un tanto ralo, de mirada viva y vacilante, cuerpo enjuto y de una edad como de 30 a 35 años.

—Cómo se llama Ud.?

—Me llamo Santiago Turcios. Inmediatamente agachó la cabeza, clavó los ojos en el suelo, hizo unos semicírculos con la punta del pie derecho y volvió a levantar la vista, manteniendo la cabeza en un juego constante, de derecha a izquierda y viceversa, en un afán notorio de ocultar la cara como para que no penetráramos su interior.

—¿Es cierto que Ud. es el que cometió el crimen de que habla la gente, en contra del señor Martínez? El interpelado vaciló un momento y sacudió la cabeza en forma negativa. Tendió una violenta mirada hacia el techo y reafirmó su posición con ambos brazos sobre los barrotes como queriendo escaparse tanto a la prisión como a la pregunta. Des-

(Pasa a la 3ª Pág.)

PALABRAS CONOCIDAS

Escribe:

JUSTO PADILLA h.

HIPOCRÉSIA.— Moneda corriente. Se encuentra en todas partes. Es muy raro el que no la tiene. Se usa para ponerle una venda en los ojos al amigo mientras se le da el puntapié o se le labra la estaca.

MENDIGO Letanía ambulante. Se oye por todas las esquinas, pronunciada con acento lastimero. A unos les toca las fibras del corazón y les arranca una dádiva. A otros les toca las de la cólera y les arranca una blasfemia.

HONRADEZ.— Algo abstracto difícil de comprender y de poseer. Esta no se encuentra ni buscándola con la lámpara de Diógenes.

GUARO.— (Llamado también aguardiente, alcohol, mata bu-

(Pasa a la 4ª Pág.)

Grandes Obras Contempla el Gobierno

“DECRETO Num. 106. — El Congreso Nacional, Decreta:

Artículo 1.— Facultar al Poder Ejecutivo para que contrate los servicios técnicos de personas o empresas, sean nacionales o extranjeras, de capacidad y responsabilidad reconocidas y especializadas en obras portuarias, en energía hidro-eléctrica y en carreteras para que, en cooperación con la Oficina Técnica de Ingeniería o con la Dirección General de Obras Públicas al estar organizadas, hagan los estudios necesarios, sobre la factibilidad y costo de las siguientes obras:

a) **OBRAS PORTUARIAS.** — Comprendiendo, en primer lugar, el proyecto de conectar el Puerto de Amapala en la Isla de El Tigre, con la Isla de Zacate Grande y esta última con tierra firme, en el Golfo de Fonseca, y convertir dicho puerto en puesto accesible de los vehículos de transporte terrestre de y para el interior de la República; además, construcción de un muelle de atraque para embarcaciones

(Pasa a la 2ª Pág.)

El Gobierno Mundial Invisible

Tenemos a la vista la obra intitulada “EL GOBIERNO MUNDIAL INVISIBLE” o “EL PROGRAMA JUDIO PARA SUBYUGAR AL MUNDO”. Esta es contentiva de los veinte y cuatro protocolos de los Sabios de Sión, recopilados en un pequeño volumen y dados a la publicidad por ROGELIO LAMBELIN, con sus respectivos comentarios.

En ella nos damos cuenta cómo la táctica e inteligencia de los judíos va desarrollando de manera casi imperceptible para los cristianos, su plan de conquista mundial. Esta obra debe faltar en ningún hogar cristiano.

Veamos algo de la introducción de la obra:

“Los Protocolos son veinte y cuatro. Más bien son enseñanzas y máximas, que actas.

Parece que el autor, o los autores, tuvieron como propósito especial en dichos Protocolos, ex-

(Pasa a la 2ª Pág.)

GRANDES OBRAS....

(Viene de la 1ª Pág.)

mayores que hacen escala en aquel puerto en el servicio o tráfico internacional, construcción de edificios para Aduana y bodegas de almacenamiento, y, dotación de equipos mecánicos para el manejo de la carga; y construcción de las secciones de carreteras para unir el puerto de referencia con la Carretera Interocéánica. Y, construcción de edificios para Aduana y bodegas de almacenamiento, y dotación de equipos mecánicos, en Puerto Cortés.

b) **CARRETERAS.**—Comprendiendo:

1.— Rectificación y pavimentación de la sección de la Carretera Interocéánica, entre Tegucigalpa y el puerto de Amapala, una vez resuelta la realización de las obras relacionadas en dicho puerto a que se refiere la primera parte del inciso anterior. Y pavimentación de la sección norte de la misma vía, desde Tegucigalpa hasta Potrerillos, en el departamento de Cortés.

2.— Prosecución y terminación de la carretera de Occidente y asfaltado de la misma, si ello se considera conveniente y necesario, partiendo de San Pedro Sula para conectar los departamentos de Santa Bárbara, Copán, Ocotepeque, Lempira, Intibucá, La Paz y Comayagua, con la sección norte de la vía interoceánica.

(Continuará en el próximo número.)

DR. EDUARDO TINOCO

Médico y Cirujano
Consultas: de 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m. Yoro.

"LA JOYA"

De Felipe Canahuati
San Pedro Sula.
La Tienda que más vende por la baratura de sus Precios y por la Constante renovación de sus mercaderías.
Visite "LA JOYA"
Y Economice Dinero.

SALON "VICTORIA"

El centro predilecto de los sampedranos.
Toda clase de bebidas refrescantes.
Licores finos. Ricas bocas.
Atención esmerada.
Ricardo Núñez. — Propietario.

LEONIDAS PADILLA, Yoro.

Todo artículo del país. Toda mercancía extranjera. Los mejores precios de plaza. Fina atención y cultura.

César Chavarría

El Progreso, Yoro.
Joyería y Relojería.
Taller de mecánica completo.
Venta de gasolina, lubricantes y todo lo necesario para carros y camiones.
Servicio a toda hora.

SEBASTIAN BONILLA, Yoro

Toda clase de artículos extranjeros y comestibles en general.

EL GOBIERNO....

(Viene de la 1ª Pág.)

poner en esas veinte y cuatro lecciones las doctrinas de Israel, los fines que desde hace tiempos viene persiguiendo, tiempo muy remoto, los detalles del último plan de campaña para llegar a la conquista del Poder Mundial, hoy que todo aparece preparado para dar principio a la batalla decisiva.

Para los judíos no existe más derecho que la fuerza: el Liberalismo ha destruido entre los "Goyin" (los infieles, los de la raza no judía) la Religión y la Autoridad; el oro está en las manos de Israel, y mediante el oro se ha adueñado de la Prensa y de la opinión que gobierna a su vez a los gobiernos en los Estados democratizados. Las Logias Masónicas son manejadas por los judíos y éstos dirigen las manifestaciones y la propaganda".

"Guerras particulares y un conflicto mundial que Israel sa-

brá desencadenar, procurarán su dominación".

"Para hacer ostentación de su poder, los Judíos desbaratarán y sojuzgarán por medio del asesinato y del terrorismo uno de los pueblos de Europa".

"Un impuesto progresivo sobre el Capital y los Empréstitos de Estado, acabarán de arruinar a los Cristianos, a los que de antemano la ENSEÑANZA ATEA HABRA DESMORALIZADO".

"Tal es en resumen el contenido de los Protocolos. Es conveniente reflexionar sobre los distintos capítulos del libro y comparar su texto con el de otros documentos de origen judaico y observar hasta dónde se han REALIZADO antes y después de la Guerra Mundial los sucesos PREVISTOS y los acontecimientos anunciados en esas páginas escritas 30 años atrás".

Próximamente daremos comienzo a reproducir esta obra íntegra. El que quiera recopilar las reproducciones hasta formar su propio volumen, debe PEDIR LA SUSCRIPCIÓN a "LA VOZ DE YORO". Sólo vale CINCUENTA CENTAVOS DE LEMPIRA AL MES. "LA VOZ DE YORO" sólo se envía por suscripción mensual. Dirija su solicitud a Jorge Tróchez M., en San Pedro Sula o en El Progreso, D. S.

EL OBRERO, FACTOR....

(Viene de la 1ª Pág.)

precio. No se le quiere ceder el puesto que en orden al importante papel que desempeña, le corresponde en la sociedad humana. Esa fuerza poderosísima pero desgraciadamente incomprendida se llama EL OBRERO. Sin la prodigiosa mano del humilde obrero se paralizaría toda la maquinaria mundial que fabrica el progreso. Baste recordar solamente los apuros en que se encuentran los gobiernos y los pueblos cuando se declara una huelga de marinos, de ferrocarrileros, de mineros, de motoristas, de panaderos, etc. Pocos días de paro en sus actividades son capaces de hacer comprender al mundo su pujanza y su valor en el concierto de los pueblos. Por otra parte, ¿qué ha de

usar el hombre o la mujer, que no pase por la mano del obrero. Si no hubiera sastres o modistas, cómo vestiríamos? Si no hubiera zapateros, cómo protegeríamos nuestros pies de la humedad o de los calcinantes vapores de la tierra, en verano? ¿Cómo nos protegeríamos de las inclemencias del tiempo si no hubiera albañiles o carpinteros que nos construyan la vivienda? ¿Qué haría el hombre bien vestido y bien calzado si no hubiera un obrero que fabrique la navaja de afeitar y otro que haciendo uso de ella le imprima un mejor aspecto personal? ¿Cómo podría el ser humano abrir los ojos a la luz de la ciencia y del progreso si no hubiera un obrero que callado y pacientemente imprima la hoja volante, el periódico, la revista, el libro, el folleto, etc., o por medio de otros procedimientos reproduzca el pensamiento del intelectual o del hombre de ciencia?

Y a pesar de todo, a pesar de ser tan evidente y notorio el valor positivo del obrero, en las egoístas sociedades humanas le demerita, se le niega su valer y se le coloca en puestos inferiores; se le ve con indiferencia

Pero hay algo que en cierto modo ampara aquel desprecie hacia el obrero. Y es que éste bien por ignorancia o por confusas pretensiones, se deja arrastrar por la corriente de los vicios, llegando hasta la degradación, hasta el abandono, hasta la pérdida de la dignidad personal.

Bueno es que el obrero reflexione y se dé cuenta cabal del importante papel que desempeña en el mundo y recuerde que los fundamentos de su felicidad los tiene consigo mismo. Que se aparte de los vicios. Que se estimule. Que se dignifique. Que levante su frente y se haga colocar en el verdadero puesto que le corresponde en la sociedad humana.

Antonio Vaquedano

Yorito, Yoro.
Surtido completo de mercaderías extranjeras. Precios al alcance de todos. Compre donde Vaquedano y economice dinero.

El Trabajo Siempre es Fuente de Prosperidad y de Riqueza

Los pueblos de más avanzada pujanza económica son aquellos donde las sirenas despiertan en nuevo día al potencial humano invitando al trabajo constructivo, como también en los campos donde se abren surcos interminables en el suelo para aumentar constantemente la producción agrícola y de esta manera levantar el nivel de vida de sus habitantes. Asentada la paz sobre bases inconmovibles y desaparecidas para siempre todas esas ideologías inútiles para el bienestar humano, es posible que la metalurgia sea empleada solamente para el arado y el tractor, las herramientas, la azada el martillo, mójouinas que surcan los vientos... y no sobrará metal para tanques y cañones. Coopere usted a la prosperidad de la hondureña dando impulso al progreso, aumentando sus campos sembrados para resolver los viejos problemas del costo ica que, en su totalidad, son asuntos relacionados con su vida social.

CORTESIA DE SANTIAGO BABUM

SANTIAGO TURCIOS....

(Viene de la 1ª Pág.)

pués de aclarar la voz con un fuerte tosido, contesta:

—¡Hmnnnn! No; a mí me acumulan el hecho pero no he sido yo quien lo mató.

—De modo que Ud. es inocente?

—Sí, señor; a mí es que me acumulan ese hecho a saber por qué. Es que en las declaraciones que hice al juez me hacen aparecer como el hechor, pero no soy. Yo estoy inocente de eso.

—¡Qué ingratitud! —dijimos nosotros— cómo siendo Ud. un inocente, le hacen semejantes cargos! (Pero sacando en claro que si sus mismas declaraciones lo condenaban, no cabía duda que estábamos frente a frente con el protagonista de uno de los hechos más espeluznantes y raros que registra la criminalidad hondureña). De todos modos —insistimos—. Usted puede informarnos algo de este suceso. Algo debe saber. Y acto seguido le interrogamos, ¿era enemigo suyo el señor Martínez?

—No señor; más bien estaba "agradecido" con él porque en el mes de junio (hace cuatro meses) me sirvió de padrino de matrimonio. Cuando vine a casarme sólo traje dos padrinos; me exigieron dos más y entonces busqué a don Eulalio y con todo gusto fué a servirme.

—Entonces, ¿qué móviles lo indujeron a darle tan bárbara muerte? Puesto que no tenía amistad con él es de suponerse que alguien le ofreció pago para que lo quitara. ¿Quién le pagó?

—Don Trino González. Me ofreció ciento cincuenta dólares. Voy a ser más franco —dijo— (se reflejó en él una ráfaga de lo que estaba haciendo.

alegría y se dibujó en su boca una irónica sonrisa) yo ya vine en la cuestión no tanto por la ambición a los ciento cincuenta dólares sino porque le tenía cariño.

—Bueno, hoy ya sacamos en claro que usted fué el autor del crimen. Díganos ¿a qué horas salió usted de Finca Cinco la noche que lo cometió?

—A las cinco y media de la tarde.

—¿Anduvo en acecho de la víctima o la encontró por casualidad?

—Lo anduve tanteando.

—¿Vió Ud. al señor Martínez cuando estaba con sus amigos en la barbería Valencia?

—Sí, señor.

Y mientras que el señor Martínez se entretenía en la citada barbería, ¿qué hacía Ud.?

—Anduve paseando por todo el pueblo dándole tiempo.

—Cuando don Lalo salió con dirección a su casa, ¿dónde estaba Ud.?

—Estaba en la esquina de la casa Siwady.

—¿Cuántas personas iban con él?

—Iban cuatro.

—¿Qué hizo usted, entonces?

—Me fuí con dirección a ellos, buscando el modo de agarrarlo a tiro. Los encontré por la calle del doctor Orellana, le tiré la mecatada y me lo llevé a la carrera.

—El lazo con que lo aprisionó, se reventó de por sí, lo cortó Ud. o se lo quitó?

—Yo me bajé de la mula y se lo quité.

—Pero cuando se lo quitó, lo hizo porque ya estaba seguro de que había muerto su víctima?

—No, señor; yo se lo quité porque a última hora me arrepentí de lo que estaba haciendo.

—Pero ¡qué tarde se arrepintió!...

—Estaba usted en su estado normal o había tomado sus tragos?

—Yo andaba bolo. Había tomado bastante. En estado de borrachera fué que me comprometí...

Estaba a su lado otro hombre de tamaño regular, blanco, de no muy mala ni sospechosa presencia, bigote tupido, de mirada serena y más apacible, a quien preguntamos:

—¿Su nombre?

—Francisco Arturo Martínez Valenzuela.

—¿Iba montado Ud. con Turcios cuando acometió a don Lalo?

—Sí, señor.

—¿Sabía cuál era la misión de Turcios?

—No: yo me monté al anca de su mula, creyendo que ya iba de regreso para el campo. Y cuando me dí cuenta de lo que iba a hacer yo le rogaba que mejor no fuéramos para la casa, pero él no me hizo caso.

—Cuando él tiró la mecatada y lazo a la víctima, ¿qué hizo usted?

—Quise evitar que se comprometiera y desfundé mi machete para cortar el lazo, pero él me lo impidió dándome una media vuelta a la mula y dejándome en blanco. Me caí y me fuí para el centro del pueblo a buscar los otros compañeros que andaban desperdigados por la plaza, contándoles lo que estaba pasando.

Intervino Turcios y le dijo: ahora te "hacés" el inocente; bien sabían a lo que veníamos porque ya te lo había advertido desde antes.

No, señor; arguyó Valenzuela; lo que pasa es que éste (dándole un ligero golpe con el codo) no halla a quién culpar para no caer él solo a la cárcel.

—Ahora te arrepentís, repite Turcios. Cuando te puse al tanto de lo que íbamos a hacer y "combeniste", entonces no estabas arrepentido. Ahora estás con papadas.

—¡Qué va a ser, señor; yo no sabía nada! Este, (vuelve a tocarlo con el codo) invitó a varios compañeros del campo para que se vinieran con él, pero nadie quiso acompañarlo. Yo tampoco me vine con él. Aquí en el pueblo nos juntamos y yo ignoraba lo que él andaba haciendo. Yo sé que soy inocente y que Dios y la Virgen tienen que ayudarme, porque no es justo que pague lo que no debo.

Y efectivamente; ese pobre hombre parece ser inocente. Tal vez sea injusta su prisión.

Mientras tanto, el pueblo progresero ha lamentado y se ha extrañado de la prisión que

guarda el señor Trinidad González quien está preso por las declaraciones (quizás malintencionadas) del criminal Turcios, quien lo complica directamente en este feo asunto.

Según las declaraciones de muchas personas que hemos tenido oportunidad de oír, el señor González es hombre de antecedentes limpios; forjado en el trabajo y consagrado de lleno a él. Padre de numerosa familia entre la que se destacan profesionales muy capacitados y de conducta ejemplar. Hombre responsable, sensato y digno. Jamás había tenido líos con las autoridades por ningún motivo; ni con sus jefes, ni con sus subalternos. Viejo empleado de la Tela R.R. Co en la que tiene una magnífica hoja de servicios desde hace muchísimos años. Fué grande amigo y compadre del difunto, señor Martínez y ha guardado grande estimación a toda su familia. La sociedad progresera siente profundamente ambas cosas: que haya muerto de manera tan inmerecida el señor don Eulalio Martínez (Q. D. D. G.) y que guarde prisión el señor González, hombre que goza de tanta estimación en este sector. Ojalá que se esclarezcan bien las cosas y que, si el Sr. Trinidad González es inocente, se le dé su pronta libertad y que se borre la vergonzosa afrenta de que ha sido víctima.

J. Antonio Lanza h.

BANCO DE HONDURAS

Institución netamente Nacional. Establecida en 1889.
Toda clase de Operaciones Bancarias.
Oficina Principal: Tegucigalpa. Sucursal, San Pedro Sula.

Cerveza SALVA VIDA La Bebida Ideal

SALON "GRANADA"

DE TEODOSIO ZALDIVAR Y SEÑORA. TELA
EL MEJOR CENTRO DE DIVERSION PARA LA GENTE DE BUEN GUSTO.

Hay Bailes todos los Sábados y Téés Danzantes, los Domingos.
Buena Música y atención esmerada.

HOTEL ULUA

Cerca del Comisario. Habitaciones, comedor y cantina. El hotel más cómodo y tranquilo. Precios al alcance de todos. El Progreso

REFRESQUERIA Y CANTINA "MADRID"

Entre el Hotel y Teatro Colombia San Pedro Sula.
Salón montado a la moderna.
Es la prolongación del hogar.
Usted será atendido con esmero.
Sus horas de recreo y solaz,
gástelos en el salón
"MADRID".

APLANCHADURIA Y DRY CLEANING "AURORA"

CABALLEROS Y DAMAS

Ya está a sus órdenes y de todo el público sampedrano, la popular lavandería Dry Cleaning AURORA. Mande hoy mismo su traje y convéznase. A su casa llegarán los muchachos de la AURORA. — M. A. MORALES, propietario. Dirección: cuatro cuadras al este de la Estación Medina.

PALABRAS CONOCIDAS...

(Viene de la 1ª Pág.)
ro), es el lago inmundo en que nauaan niños de 12 años de edad hasta viejos de sesenta, setenta y más años. Cada día aprenden a nadar miles de hondureños nuevos que se dan su baño de ignominia, de descrédito y abandono en ese lago maldito.

EDUCACION. — Palabra que sólo existe en el diccionario. Son muy pocos los que saben su significado. Puede sucederle al lector que se encuentre con un individuo bien vestido; de ropas finas y de una agradable apariencia pero al saludarlo, tiene que estar listo a esquivar el golpe que le contesta con una coz. De ésto se encuentra en todas partes, como la mala hierba.

EBRIOS.— Lacra social que va en crescendo por flojedad y tolerancia de las autoridades. Sirven como de propezón de camino real. Todo el que pasa por donde ellos, tiene que pararse a escucharles sus necedades y a percibir su hediondo hálito. Si las autoridades se preocuparan por recogerlos diariamente obligándolos a trabajar, dándole ellas mismas la ocupación con su respectivo sueldo, se evitarían los vergonzosos espectáculos que presentan en las calles y se controlaría en parte tanto robo y tanto crimen.

POTASA.— Tiene varios usos. Unas mujeres lo usan para lavar los pisos y ablandar el sucio de los trastos. Las lavanderas, para deshacer las ropas que se les dan para ser lavadas. Y otras mujeres la han PUESTO DE MODA recetándosela como un veneno activo para quitarse la vida. De estos casos ya se cuentan muchos...

Sastrería Santiago A. Flores

Callejón entre el Banco de Honduras y la Policía. — San Pedro Sula.

Un elegante traje complementa su personalidad. Ordénelo Ud. donde Santiago A. Flores, uno de los sastres más capaces de la localidad. Confecciona y talla bien. Precios cómodos. Entregas rápidas.

Sabas F. Mahomar

Calle del Comercio. San Pedro Sula.
Extenso surtido de telas finas y calzado para damas y caballeros. Fantasías ropa interior y todo lo indispensable para vestir con elegancia y distinción.

EL REVERENDO PADRE...

(Viene de la 1ª Pág.)
ha motivado las frecuentes visitas a la Casa Curial sampedrana, donde se le ha patentizado de manera real e inequívoca el aprecio y cariño con que se le distingue.

Nosotros que guardamos para él profundo cariño y afecto, celebramos con gran alegría y regocijo la venida de tan digno y amable prelado y le hacemos presente nuestro afectuoso saludo de bienvenida, deseando que su estancia entre nosotros se prolongue por muchísimos años.

SAN PEDRO SULA...

(Viene de la 1ª Pág.)
había se hayan quitado.

A este respecto interrogamos al señor Jefe del Concejo, P. M. don L. Alonso Fajardo, quien dice que la prensa y la radio local tiene mucha razón. Que está de acuerdo con su reclamo y que el Concejo está contemplando la idea de arreglar ese paseo dotándolo de los escaños necesarios a fin de hacer de él un paseo magnífico. Agrega que es de lamentarse que haya gente capaz de destruir las cosas de utilidad pública sin pensar que todo eso le cuesta al pueblo. Los escaños estuvieron completos a ambos lados de la Avenida pero hubo manos ociosas que los destruyeron. Por otra parte es también de lamentarse que gentes sin escrúpulo sin asomo de moral haya convertido ese paseo, en lugar de citas amorosas y teatro de actos lúbricos. Que el Concejo arreglará nuevamente ese paseo tal como es su deseo como lo pide el vecindario y la prensa y la radio local.

Por gestiones del señor Comandante de Armas, General Hilberto Díaz Zelaya y bajo su

propia dirección se iniciara dentro de poco, la construcción del nuevo cuartel, en la parte norte de la ciudad. Será un edificio construido de acuerdo con los últimos adelantos de la técnica moderna y constituirá un timbre de orgullo para San Pedro Sula. Con este motivo el Concejo está abriendo y arreglando la décima avenida y la que conduce a Río Blanco, a modo que lleguen a unirse con el nuevo edificio del cuartel. Simultáneamente está demarcando con más amplitud el Boulevard Carías a modo que ambos extremos vayan a unirse con el mismo cuartel.

C. S. HALL

Uno de los almacenes mejor surtidos de la plaza. Gran variedad de artículos para caballeros, señoras y niños. Atención esmerada. El Progreso.

JORGE A. CHAVEZ

le ofrece un surtido de driles casimires. Confecciona trajes pantalones, camisas, etc. Al contado y a plazos. Sastrería "El Esfuerzo". — El Progreso.

R. Ramón Ferrufino C

Médico y Cirujano.
Especialidad en enfermedades de niños.
En su farmacia atiende a su cliente con absoluta garantía.
El Progreso, D. L.

HOTEL "MORAZAN"

TEGUCIGALPA, D. C.
El Centro más visitado por la gente BIEN.
Cantina bien surtida. Bocas exquisitas. Cuartos bien amueblados, higiénicos y ventilados.
Alimentación abundante y nutritiva.
AGUSTIN TABORA, Propietario

Reservado para la Tabacalera Hondureña S. A.

JULIO SIWADY & CO.

— EL PROGRESO —

El almacén más surtido de la plaza. Los precios más bajos. Las mejores oportunidades para su clientela.

— VISITELO Y CONVENZASE —

¿Movimiento Subversivo en Honduras?

De "Diario de Hoy", de la capital salvadoreña, es la siguiente información, que se refiere a los vaticinios del ya famoso Nostradamus; dice: "Ha llegado a San Salvador el Profesor Nostradamus, un simpático personaje, perito en cuestiones astrológicas que ha recorrido América, siendo en todas partes muy elogiado por la exactitud de sus predicciones".

"De origen español, los ojos verde mar y barba roja volante, sabe muchas cosas y vaticina lleno de unción astrológica. Se hospeda en la Pensión Granada.

El Profesor Nostradamus predijo el ascenso de Perón al poder, la llegada de la revolución dictatorial del Perú, Arias a la Presidencia de Panamá, terremotos, etc. Todo consta en recortes de diarios que lleva consigo"

"Para Centro América el Profesor Nostradamus ha hecho unos vaticinios, y son los que transcribimos a continuación:

"Antes de fin de año un terremoto azotará un país del istmo. En Guatemala triunfará en la lucha electoral que se avecina, el coronel Jacobo Arbenz y el gobierno será amenazado por violenta revolución. En Honduras se registrará el próximo año un movimiento subversivo con probable victoria. En Nicaragua la vida de Anastasio Somoza peligra siendo posible que tenga que abandonar el poder en 1951. La democracia se afianzará en Costa Rica. En Panamá viene una era de bienestar económico y en El Salvador se presenta un lapso de tranquilidad, que comenzará especialmente el próximo año"

(Reproducción)

CLUB INDIO

Centro Social situado en la Avenida Lempira. — San Pedro Sula.

Ricos tragos. Sabrosas Viandas. Higiene — Moralidad — Buenas costumbres.

Antonio Kattan

Importador y Exportador Ventas al por Mayor y Menor. Visítelo o hágale sus pedidos Multiplique sus ganancias. San Pedro Sula.

Zapatería "Hercules"

Julio Rodríguez. El Progreso. Surtido de calzado al gusto del cliente. Siempre estilos de última moda. Precios cómodos.